

Un spectacle haut en couleur de l'Orchestre Symphonique Royal

Le célèbre Orchestre Symphonique Royal a gratifié, jeudi soir, les Casablancais d'un spectacle de Jazz haut en couleur à l'occasion de la célébration du 53-ème anniversaire de la Fête de la jeunesse.

Au début de ce spectacle, organisé par Casablanca Events & Animation en partenariat avec la Wilaya de la région Casablanca-Settat, le Conseil de la Ville de Casablanca et le Centre Régional du Tourisme, l'Orchestre Symphonique Royal, accompagné du public, a entonné l'hymne national.

Lors de ce rendez-vous musical de haute facture, l'Orchestre Symphonique Royal a émerveillé les casablancais grâce à un programme riche mettant en lumière les meilleurs compositeurs de ce style, au grand plaisir du public qui s'est délecté à l'écoute des airs distillés par des mélodies des plus célèbres de Jazz.

Le Jazz Band de l'Orchestre Symphonique Royal se produit en plusieurs formations : big bang, quintette, Septet, octet selon le répertoire à exécuter.

Dans le cadre de ses saisons artistiques, l'Orchestre Symphonique Royal propose plusieurs programmes aux genres variés. Son répertoire va du classique aux œuvres contemporaines et au jazz, en passant par la musique de chambre.

Créé le 28 août 2007 et dirigé par le maestro Oleg Reshetkin, l'Orchestre Symphonique Royal aspire à faire progresser les musiciens marocains, en leur offrant un environnement professionnel de haut niveau, tout en enrichissant le patrimoine artistique du pays et en permettant une meilleure diffusion de la musique



symphonique.

Le Jazz a toujours été l'une des composantes du répertoire de l'Orchestre Symphonique Royal. Depuis sa création, ce dernier a eu une section Jazz. Quand bien même il est rare d'en trouver dans un orchestre symphonique, c'est pratiquement une composante indépendante, avec ses propres musiciens et sa programmation spécifique.